



RIGIA

10 Pièces

528 m<sup>2</sup>

Réf. 84136067

2 995 000 €

Le Cannet

Maison à vendre (06110)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

LE CANNET RÉSIDENTIEL- Grande maison de charme des années 1915, ayant autrefois appartenu à un comte russe, bénéficiant d'un aperçu mer, d'une surface habitable totale de 528m2 implantée sur un terrain de 2765m2 avec piscine et exposée sud.Villa principale de 377m2 comprenant plusieurs salons de réceptions, une large cuisine séparée et hautement équipée, 6 chambres, salles de bains et salle de jeux.En complément, 1 studio indépendant et 2 maisons d'invités, abris voiture et nombreux stationnements.Il est aussi possible de détacher une parcelle du terrain pour y accueillir une villa d'environ ...

LE CANNET RÉSIDENTIEL- Large, charming house dating from 1915, once owned by a Russian count, with sea views, total living area of 528m2 set in 2765m2 of south-facing grounds with swimming pool.Main villa of 377m2 comprising several reception rooms, a large, separate and highly equipped kitchen, 6 bedrooms, bathrooms and games room.In addition, 1 independent studio and 2 guest houses, carports and plenty of parking.It is also possible to detach a plot of land to accommodate a villa of approx. 250m2.Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques ...

## PRESTIGIA 360

300, av. de Tournamy - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

